

Anlage 4 zur Drucksache Nr. 121/2022

Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

wir die Familien | kommen mit diesem Schreiben nochmals auf Sie zu, bezüglich des Baugebiets „Steig“ in Rübgarten.

Für uns Eigentümer und viele andere junge Familien aus Rübgarten ist dieses Baugebiet die einzige Chance auf ein Eigenheim und somit auch auf ein besseres Leben.

Wir wissen, dass die Verwirklichung seitens der Familie , aber auch der Gemeindeverwaltung sehr schwierig ist. Auch wir haben mehrmals mit der Familie gesprochen und alles versucht diese umzustimmen.

Bei unserem letzten Gespräch wurde uns gesagt, dass Familie bereit ist am Ende Ihres Grundstückes (zum Feldweg am Friedhof) Fläche der Gemeinde zu verkaufen für eine mögliche Zufahrt. Den Verkauf der Fläche zur Zufahrt im Oberweiler lehnen Sie nach wie vor vehement ab.

Laut Gespräch mit Herrn Adam am 10.10.2022 ist die Zufahrt über den Feldweg am Friedhof durchaus möglich. Unserer Meinung nach, müsste man lediglich den vorhandenen Plan spiegeln und nicht nochmals komplett neu zeichnen.

Wir möchten Sie hiermit bitten, Ihre Entscheidungen hierzu nochmals zu überdenken und neu abzustimmen. Es wird so vielen jungen Familien die Chance genommen Ihre Kinder nicht auf engstem Raum großziehen zu müssen, als auch dem Ort Rübgarten sich weiter zu entwickeln.

Das fänden wir unendlich schade. Die Gemeinde ist jetzt nach so vielen Jahren in diesem Verfahren so weit gekommen.

Bitte lassen Sie uns und die anderen Familien nicht im Stich.

Mit hoffnungsvollen Grüßen

Familien